

Nicolás Martinelli supervisó la edificación de celdas en el Penal de Libertad y afirmó: "Estamos ante una nueva era en el sistema penitenciario"

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-martinelli-superviso-la-edificacion-de-celdas-en-e
l-penal-de-libertad-y-afirmo-estamos-ante-una-nueva-era-en-el-sistema-penitenciario_4751.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-martinelli-superviso-la-edificacion-de-celdas-en-el-penal-de-libertad-y-afirmo-estamos-ante-una-nueva-era-en-el-sistema-penitenciario_4751.php)

NICOLÁS MARTINELLI SUPERVISÓ LA EDIFICACIÓN DE CELDAS EN EL PENAL DE LIBERTAD Y AFIRMÓ: 'ESTAMOS ANTE UNA NUEVA ERA EN EL SISTEMA PENITENCIARIO'

Principal

Nicolás Martinelli supervisó la edificación de celdas en el Penal de Libertad y afirmó: "Estamos ante una nueva era en el sistema penitenciario"

Nicolás Martinelli da inicio a la construcción de nuevos módulos en el Penal de Libertad, que albergarán a 1.716 internos. Este ambicioso proyecto, que se desarrollará en un plazo de 18 meses, incluye celdas de media y máxima seguridad.

Se Inician Obras para Nuevos Módulos en el Penal de Libertad

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, llevó a cabo este martes la colocación de la piedra fundamental para la construcción de tres nuevos módulos en el Penal de Libertad, ubicado en San José.

Estas instalaciones conformarán las unidades penitenciarias 27, 28 y 29. Durante una recorrida previa, el ministro visitó las instalaciones donde se están fabricando las nuevas celdas, diseñadas para albergar a un total de 1.716 personas privadas de libertad.

Un aspecto destacado por los constructores y por Martinelli es que las nuevas celdas no incorporan hierro en su estructura.

Según el ministro, esto contribuirá a prevenir la fabricación de cortes carcelarios.

"Es otra generación de cárceles", afirmó Martinelli durante la exhibición de las nuevas celdas a Nicolás Vigliola, periodista de Subrayado.

El titular del Ministerio del Interior también mencionó que "una gran cantidad del área" de los nuevos módulos estará destinada a "tareas recreativas y sociales, de rehabilitación".

Las celdas prefabricadas cuentan con una superficie de 12 metros cuadrados y están diseñadas para acomodar entre uno y tres reclusos.

Se incluirán además celdas especiales para reclusos con alguna discapacidad.

La empresa constructora estimó que las obras de estos tres nuevos módulos demandarán un período de 18 meses para su finalización.

FOTOS: Nicolás Vigliola, Subrayado

Fuente: Subrayado

Imágenes

NICOLÁS MARTINELLI SUPERVISÓ LA EDIFICACIÓN DE CELDAS EN EL PENAL DE LIBERTAD Y AFIRMÓ: 'ESTAMOS ANTE UNA NUEVA ERA EN EL SISTEMA PENITENCIARIO

nelli superviso la edificacion de celdas en el penal de libertad y afirmo estamos ante una nueva era en el sistema

Tags

instalaciones, reclusos, internos, incluye, ministro, martinelli, interior, seguridad, ambicioso, proyecto, libertad, vigliola

Noticias relacionadas

3.9 * *Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*

4.4 * *El Ministerio del Interior impulsa la construcción de nuevos módulos en el Penal de Libertad, que albergarán a 1.430 internos*

3.6 * *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

4.6 * *Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla*

4.0 * *Frente Amplio cuestiona al ministro Nicolás Martinelli ante las trágicas muertes en el Comcar*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

4.0 * *Interpelación a Martinelli sobre la crisis carcelaria: Díaz sostiene que "el modelo vigente ha llegado a su fin*

4.0 * *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia*

de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha

3.7 * *Se llevó a cabo la inauguración de la flamante cárcel de Artigas, con la destacada presencia de Nicolás Martinelli*

4.8 * *El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024